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日時：令和4年9月4日（日） 場所：高知県須崎市

第39回四国ブロック大会須崎大会「特別分科会」

日時：令和4年9月20日（火）場所：高知商工会館

令和4年度9月定例研修会「ビジネスを成功させるには～そのために必要な思考と行動を学ぶ～」

　第39回四国ブロック大会須崎大会「特別分科会」が、令和4年9月
4日（日）、高知県須崎市で開催されました。主管の須崎YEGのメン
バーの運営で、各単会メンバーとの交流を図ることができました。当
日は天候が心配される中、スカッシュバレーやバーベキュー交流会
が行われました。須崎の魅力を再確認するとともに、第39回四国ブ
ロック大会須崎大会に向けて高知YEGメンバーも盛り上げていき
たいと思います。

　9月定例研修会「ビジネスを成功させるには～そのために必要な
思考と行動を学ぶ～」が、令和4年9月20日（火）に高知商工会館で
開催されました。
　井上ワイナリー株式会社代表取締役の井上孝志様を講師にお
招きし、実体験を基に「ビジネスに大切な視点と思考の転換につい
て」ご講演いただきました。
　第一部の講演に続き、第二部は委員会メンバーとの対談でビジ
ネスの軸になるものは何か、社内での価値観の共有の仕方などを
掘り下げていき具体的な「夢」について考え、これからのビジネス
展開に向けた明確な目標を立て、最後に行動することの重要さを
学びました。
　新規事業や更なる企業発展につながるビジネススキルを身に付
ける気づきになる定例研修会となりました。
担当の魂のビジネス委員会の皆様、おつかれさまでした。

高知商工会議所青年部通信ズバリ聞きます！～青年部の素顔～
担当：総務広報委員会http://www.kochi-yeg.ne.jp/
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高知商工会議所青年部 検索

http://www.kochi-yeg.ne.jp

高知商工会議所青年部メンバー紹介
新たなメンバーも加わり、高知商工会議所青年部は時代の先導者として、これからも地域の発展に力を注いで
まいります。当青年部にご興味をお持ちの方や、貴社のビジネスへのご活用をお考えの方、ぜひご一報下さい。

さらに詳しい情報はYEGホームページに随
時掲載いたしますので、ぜひご覧下さい！質問１

質問3

個人PR・自社 PR

青年部への意気込み

質問2 入会したきっかけ

質問１　路地裏に佇む大人の隠れ家「居酒家 駱駝」/
四季折々の土佐の美味を楽しむ「駱駝別邸」/高知駅か
ら徒歩一分「エキマエノ駱駝」の３店舗を運営している
ダイニングプランナー㈱にて広報事務をしております。

質問2　前任者卒業にあたり、後任として入会いたしま
した。

質問3　青年部活動を通して交流を広げ、楽しく参加し
ていきたいと思います。

正木 芙由子
ダイニングプランナー㈱
総務部 広報担当
高知市帯屋町1-9-4
TEL.088-855-9299
FAX.088-855-9199
業　　種／飲食店
営業品目／居酒屋
生年月日／1988年12月8日
趣　　味／ピアノ

質問１　高知市及び高知県東部地域を中心に地域経済
を支える中小企業の皆様を支援するため、税理士業務及
び経営計画策定支援、事業承継支援、創業支援などを
行っています。

質問2　お世話になっている先輩の勧めで入会しました。

質問3　楽しみながら可能な限り会務には参加させていた
だきたいと思います。よろしくお願いします。

八松 一仁
八松一仁税理士事務所　代表
南国市大埇甲1764番地1-3
TEL.088-802-8520
FAX.088-802-8521
業　　種／税理士事務所
営業品目／税理士業務
生年月日／1981年1月28日
趣　　味／旅行
U R L／https://yamatsu.tkcnf.com

質問１　・電気工事・機器設置・重量物搬入・ダイアモンド
穿孔。当社は、空調機器・電気設備などの搬入据付を中心
に多彩な事業を行っております。作業の大小は一切、問いま
せん。お気軽にご相談ください。

質問2　YEG先輩の結城充嗣さんと池西宏太さんのご
紹介により、入会をさせていただきました。

質問3　7月入会で右も左も分かりませんが、自分に出来
る事を精一杯やっていきたいと思います。

前野 耕侍郎
下田電機工業　代表
南国市緑ヶ丘２丁目2603番地1
TEL.090-4788-9004
FAX.088-865-2718
業　　種／建設業
営業品目／重量物搬入据付・
ダイアモンド穿孔・電気工事
生年月日／1983年12月27日
趣　　味／バイクツーリング・釣り

＜勤務先＞ミタニ建設工業株式会社
＜営業品目＞総合建設業
＜URL＞https://www.mitaken.co.jp/

みらい交流委員会　副会長

三谷 剛平

＜勤務先＞株式会社みらい
＜営業品目＞生命保険・損害保険・
資産設計管理業務
＜URL＞https://mirai-fp.jp/

みらい交流委員会　委員長

水谷 太一


